

Der durchschnittliche Erwachsene (fast jeder) kämpft mit mindestens vier verschiedenen Gesundheitsproblemen, wie Rückenschmerzen, Kopfschmerzen, Unwohlsein und saisonalen Allergien. Das immer wieder. Also man kann von einem chronischer Zustand sprechen. Mehr als die Hälfte (59%) leidet an erheblichen Schmerzen, Beschwerden und Nebenwirkungen der Medikamente.

Ein grosser Teil der Erwachsenen leidet zudem an Schlafstörungen, extremer Müdigkeit, Konzentrationsmangel und Schwindel. Jede 3. bis 5. Person (je nach Länder) leidet psychisch und nimmt Psychopharmaka.

Alle Leidende schlucken mehrere Medikamente, auch wenn sie nichts nützen. Auf Wechselwirkungen und Polypharmazie (Mehrfachmedikamente) wird kaum oder gar nicht geachtet. Jeder will seine Medizin verkaufen. Die häufigsten Nebenwirkungen

- Brustschmerzen
- Ödem
- Thrombose
- Kopfschmerzen
- Angst
- Depression
- Bauchschmerzen, Magen- und Darmprobleme
- Alopezie
- Infektionen der oberen Atemwege
- Allergischer Schnupfen
- Virusinfektionen
- Pilzinfektionen
- Tremor
- Gelenkschwellung
- Anämie
- Niereninsuffizienz
- Infektion der Harnwege
- Sehstörung
- Tinnitus

- Blutung
- Leber- und Nierenschäden
- Blutbildveränderungen
- Autoimmunerkrankungen
- Allergische Konjunktivitis
- uvm.

Die Lösung mit unseren Klienten - seit 20 Jahren

Chronische Gesundheitsprobleme und psychische Probleme können durch eine gesunde Lebensweise behoben werden. Mehr braucht es nicht. Doch, Sie müssen anstatt Pillen schlucken, den Willen für eine gesunde Lebensweise aufbringen.

Wie wir schreiben: Wir helfen Ihnen mit unserem Wissen schmerzfrei und gesund zu werden. Auch bei Mehrfachdiagnosen für ein bescheidenes, einmaliges Honorar. Beim Arzt geben Sie das Hunderfache im Jahr aus und leiden weiter.

Was braucht es dazu?

- Gesunder Menschenverstand.
- Eine nährstoffreiche Ernährung.
- Bewegung.
- Sonne.
- Sauerstoff.
- Stressreduktion.
- Entgiftung, Entschleimung, Entschlackung und Entsäuerung.
- Ein starkes, intaktes Immunsystem.
- Einen ausgeglichenen Hormonhaushalt.

Was braucht es nicht?

- Chemische Substanzen, die den Körper schwächen und Ihre Gesundheit komplett ruinieren.
- Riskante Behandlungen.

- Ernährung ohne Lebenskraft.
- Schnickschnack, wie Nahrungsergänzungsmittel, Behandlungen ohne Nutzen, ohne positive Wirkungen, die sogar den Körper schädigen können.
- Geschwätz.